

BLUESFESTIVAL BADEN 2020: IN BADEN BLÜHT DER BLUES



Dawn Tyler Watson

Neues Motto, neues Logo, neue Webseite und ein neues Line-Up: 2020 erscheint das Bluesfestival Baden mit modernem Layout. Zudem sind die Konzerte am Freitag und Samstag an einem neuen Ort: Mit dem Festivalzentrum im Merker-Areal zeigt sich das Festival mitten in Baden präsenter denn je. Ab sofort stehen Tickets für die Konzerte im Vorverkauf zur Verfügung!

Das Bluesfestival Baden 2020 findet vom 23. bis am 30. Mai statt und auch dieses Jahr werden erneut eine Vielfalt an hochkarätigen Blues-Musikern präsentiert. Eröffnet wird das Festival am 23. Mai 2020 von Hendrix Ackle mit «The Spirit of New Orleans», der «Blues Professor» Wale Lininger lässt uns nach seiner Gitarre und Mundharmonika tanzen und der beeindruckende Pianist Paul Millns kommt auf seiner Abschiedstournee in Baden vorbei.

Vielfalt als bunter Blumestrauss

Der begnadete Multi-Instrumentalist Kenny Neal begeistert sein Publikum mit vielseitigem und tiefgehendem Blues, Ian Siegals Gitarrenspiel lässt das Publikum staunen und die Powerfrauen Dawn Tyler Watson und Justina Lee Brown beeindrucken mit ihren unglaublichen Stimmen. Die musikalische Palette des diesjährigen Line-Ups ist ein bunter Blumenstrauss: Sie reicht vom Blues der 20er bis 60er Jahre, gespielt vom Walter Baumgartner Quartett, bis zum mitreissendem Blues-Rock der französischen Jungtalente Same Player Shoot Again.

Neu im Merker-Areal

Frischer Wind kommt durch den Standortwechsel der Hauptkonzerte am Freitag und Samstag, die bisher immer im Nordportal veranstaltet wurden. Da in der nahegelegenen Eventhalle Werkk jedoch am selben Wochenende ein Frühlings-Wiesn stattfindet, hat das Bluesfestival Baden dieses Jahr das Merker-Areal als Dreh- und Angelpunkt des Festivals auserkoren. In der Nähe

des Bahnhofs und mitten in Baden wird es den Charakter eines Festmitelpunkts einnehmen und mit Speis, Trank und Live-Musik zum Verweilen einladen. In der im Merker-Areal gelegenen Stanzerei, ebenso wie im Kulturlokal Royal, finden die Hauptkonzerte nun statt. Doch dies ist erst der Anfang: Vom Hotel Du Parc bis zum Limmathof, von der Rampe bis zur reformierten Kirche, vom Hallwilersee bis zum Glockenhof in Zürich ist der Badener Bluesgeist zu spüren.

Neuer Auftritt

Dieses Jahr überzeugt das Bluesfestival mit einem neuen Auftritt: Passend zum diesjährigen Motto, «In Baden blüht der Blues», erscheinen die Webseite, Plakate und Flyer in neuem, blumigem Kleid. Was bleibt, sind die bekannten Farben: Blau und Rot. Sie begleiten das Bluesfestival Baden weiterhin.

Mehr Informationen finden Sie auf bluesfestival-baden.ch, Tickets sind ab sofort unter www.starticket.ch erhältlich.

MITMACHEN & GEWINNEN

23.–30. MAI 2020

**BLUES
FESTIVAL
BADEN**

Wir verlosen 2x2 Tickets für die Konzerte vom Fr, 29. Mai 2020 von Kenny Neal in der Stanzerei und Ian Siegal Band im Royal.

Senden Sie eine E-Mail an welcome@makoli.ch oder eine Postkarte an Verlag LANDxSTADT, c/o Makoli GmbH, Bahnhofstr. 88, 5430 Wettingen mit Ihrer Adresse und dem Vermerk «Blues» zu. Einsendeschluss ist der 08.05.2020. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. **Viel Glück!**